

SAMEDI / SATURDAY		de Carême	March 12 Mars 2016
5:00pm	Moose Creek	Lorette Sabourin	Her nephew Gary Sabourin
DIMANCHE/SUNDAY		Cinquième dimanche de Carême / Fifth Sunday of Lent	March 13 Mars 2016
9:00am	Moose Creek	1) Rhéal Emile Forgues 2) Maurice Quesnel (ann.) 3) Jeannine Bazinet (2 ^e ann.)	Son épouse Cécile et La Famille Dolorès Legault Son époux Lionel et La Famille
10:45am	Crysler	Paroissien(ne)s / For Parishioners Norman Piché (ann.)	Cécile et Armand Beauregard
2:00pm	Crysler	Celebration of the Sacrament of Reconciliation - Confessions	
LUNDI / MONDAY		de Carême	March 14 Mars 2016
9:00am	Moose Creek	PAS DE MESSE - NO MASS	
MARDI / TUESDAY		de Carême	March 15 Mars 2016
8:45am	Crysler	** Armand Cloutier	Cécile et Famille
MERCREDI / WEDNESDAY		de Carême	March 16 Mars 2016
9:00am	Moose Creek	** Armand Hutt	Doren Primeau
JEUDI / THURSDAY		de Carême	March 17 Mars 2016
8:45am	Crysler	** Jeff Lamoureux	Ses Grands Parents
Rencontre de préparation au Baptême de Audrey Jade			
VENDREDI / FRIDAY		de Carême	March 18 Mars 2016
9:00am	Moose Creek	** Lorette Sabourin	Géraldine & W.M. Valley
7:00pm	Crysler	Chemin de la croix / The Way of the Cross	
SAMEDI / SATURDAY		de Carême	March 19 Mars 2016
9:00am	Crysler	Solennité de Saint Joseph époux de la Vierge Marie Patron principal du Canada	
5:00pm	Moose Creek	Paroissien(ne)s / For Parishioners	
DIMANCHE/SUNDAY		Dimanche des Rameaux / Palm Sunday	March 20 Mars 2016
9:00am	Moose Creek	1) Arthur Lajeunesse 2) Réjean martin	La Famille Adam (Julien, Erica, Paul, Renée, Nicholas) Gaétan & Sonia Martin et Famille
10:45am	Crysler	1) Hubert Benoit (3 ^e ann.) 2) Marie Rose Leduc	Ghislaine Benoit et Famille Léo Boisclair
12:00pm	Crysler	3) Donat Sigorin & Brian Kirkpatrick	Toni Landry
Baptêmes de Lana et Chase Baptism			

Notre-Dame-Des-Anges,

Our Lady of the Angels:

March 6th 2016

Sunday Envelopes **\$1060.00**

Loose Collection **\$31.00**

Easter flowers: **\$150.**

Sanctuary Lamp: **\$25.00**

Loto – Moose Creek:

Gagnante – Winner: **\$50**

Gilberte Lafrance



Notre-Dame-Du-Rosaire

Our Lady of the Rosary:

6 Mars 2016

Dimanches : **\$546.00**

Monnaie: **\$69.45**

Don: **\$**

Fleurs de Pâques: **\$30.00**

Loto – Cryslar:

Gagnante– Winner: **\$50**

Adèle Julie Forgues

Merci beaucoup! Thank you very much

(Site internet/Web Site: <http://www.ndr-crysler.ca>)

LA LAMPE DU SANCTUAIRE brillera cette semaine aux intentions de Madeleine Pitre.

CHEMIN DE LA CROIX – WAY OF THE CROSS: Tous les vendredis durant le temps du Carême. Ce vendredi 18 mars, à 19h (7:00pm), le chemin de la Croix se aura lieu à CRYSLER.

RENCONTRE DES MINISTRES EXTRAORDINAIRES DE L'EUCARISTIE POUR L'HOPITAL / MEETING FOR EXTRAORDINARY EUCHARISTIC MINISTERS FOR THE HOSPITAL:

Vous êtes invités à une importante rencontre amicale au Pavillon J.M. dans l'auditorium, le samedi 19 mars prochain, de 9h30 à midi. Bienvenue aussi à toute autre personne intéressée à ce ministère. Nous avons toujours besoin d'autres bénévoles. Père Claude Hallé.

DÎNER DES SUCRES - SUGAR BUSH BRUNCH:

LA PAROISSE-NOTRE-DAME-DU-ROSAIRE VOUS INVITE A SON DÎNER DES SUCRES DIMANCHE PROCHAIN, 20 MARS 2016, DE 10H30 à 13H00 AU CENTRE COMMUNAUTAIRE DE CRYSLER. MENU: ŒUFS, BACON, SAUCISSES, FEVES AU LARD, CREPES AVEC SIROP. MUSIQUE : PIERRE ET ÉLOISE LAFLECHE. ADULTES ET ADOS : \$13.00. ENFANTS 5 à 11 : \$6.00. ENFANTS MOINS DE 5ANS: GRATUIT. TIRE SUR NEIGE : \$1.00.

Our Lady of the Rosary Parish invites you to it SUGAR BUSH BRUNCH, on Sunday, March 20th, 2016, from 10:30am to 1:00pm, at the Chrysler Community Centre. Menu: EGGS, BACON, SAUSAGES, BAKED BEANS, PANCAKES WITH SYRUP. Music by Pierre and Éloise Lafèche. Adults and teens: \$13; Children 5 to 11 : \$ 6; Children under 5 : FREE. Taffy on snow: \$1.

MOVIE: 'RISEN' FROM MARCH 11th TO 24th. The Port Theatre will be screening the movie Risen, starring Joseph Fiennes, from March 11th to March 24th. It follows the epic story of the Resurrection, as told through the eyes of a non-believer. Clavius, a powerful Roman Military Tribune, and his aide Lucius, are tasked with solving the mystery of what happened to Jesus in the weeks following the crucifixion, in order to disprove the rumors of a risen Messiah and prevent an uprising in Jerusalem. Showtime is 7:15 pm. (1:30pm matinées on March 21st and 23rd) Cost is \$7.50.

A partir de ce vendredi, le Cinéma Port montrera le film *La Résurrection du Christ*. C'est l'histoire d'un centurion romain qui a pour mission d'enquêter sur la mystérieuse résurrection de Jésus de Nazareth pour mettre fin à une insurrection à Jérusalem. Le film se déroulera du 11 au 24 mars à 19h15. (Matinées à 13h30 le 21 et le 23 mars) Le coût est de 7,50 \$.

SOUPER SPAGHETTI PRO-VIE EN CE DIMANCHE 13 MARS

Venez profiter d'un délicieux souper spaghetti de 16h30 à 19h au Centre catholique Agora et soutenez le travail de Pro-Vie Cornwall. Le coût est seulement 8\$ par personne et les enfants de moins de 12 ans mangent gratuitement! Des commandes à emporter seront aussi disponibles.

MESSE CHRISMALE DU LUNDI 21 MARS 2016 – CHRISM MASS ON MONDAY MARCH 21st 2016

Mgr Terrence Prendergast, présidera la messe chrismale le lundi 21 mars à 19h, à l'église St. Coloman, à Cornwall. Joignez-vous à l'Archevêque et aux prêtres du diocèse pour la bénédiction annuelle des huiles durant la messe. Ces huiles seront remises aux paroisses du diocèse qui en feront usage au cours de l'année. C'est aussi l'occasion pour tous nos prêtres du diocèse de renouveler leurs promesses sacerdotales.

Archbishop Prendergast, will preside the Chrism Mass celebration on Monday, March 21st at 7pm, in St. Columban's Church. Please join Archbishop Prendergast and the priests of the diocese, for the annual blessing of the oils. These oils will be distributed to the parishes of the Diocese of Alexandria-Cornwall for use during the coming year. It is also the opportunity for all our priests to renew their priestly promises.

A LA DECOUVERTE DE L'EGLISE : LAUDATO SI

Joignez-vous à nous, tous les lundis du mois d'avril pour découvrir ensemble l'Encyclique du pape François sur la sauvegarde de la maison commune. Plus que les soucis écologiques, nous pourrions réfléchir sur la Création, sur nos rapports avec elle, notre relation à Dieu. Nous verrons comme le dit le Saint Père François que « Tout est lié » Salle Don Bosco : 4, 11, 18 et 25 avril de 17h00 à 19h30. Frais : 10,00\$ par rencontre pour couvrir le repas chaud. Inscription: Danielle D'Anjou-Villemaire : 613-933-1138 poste26; danielle@alexandria-cornwall.ca.

NEW EVANGELIZATION SUMMIT:GO DEEPER IN YOUR FAITH APRIL 15th&16th. Listen to internationally recognized speakers, like Christopher West, presenting on different areas of our Catholic faith. Christopher West is a proud husband and father of five. His global lecturing, best-selling books and multiple audio and video programs have also made him the world's most recognized teacher of John Paul II's "Theology of the Body" – a bold, biblical vision of love and sexuality that takes us to the core of what it means to be human. He is a popular presenter to teens and adults in layman's terms. Join like-minded people in the comfortable setting of the Agora Center for live-streaming of the talks. The New Evangelization SUMMIT takes place Friday evening and Saturday 9am to 4pm, April 15th &16th. Registration fee includes Saturday lunch and snacks. Tickets on line at www.newevangelization.ca. Call 613-703-7823 for more information.

PROGRAMME D'APPUI AUX REFUGIÉS SYRIENS –CRYSLER SYRIAN REFUGEE SUPPORT PROGRAM : Suite à notre rencontre à l'école Notre-Dame-du-Rosaire, l'exécutif de notre groupe a maintenant tout en place pour recevoir votre appui financier. Un organisme de bienfaisance, le Club Optimiste de Chrysler, a accepté de fournir des reçus d'impôt pour les dons de 50,00 \$ ou plus. Et nous avons notre propre compte bancaire à la Banque Scotia à Chesterville. Nous devons amasser 7500 \$ pour soumettre notre demande d'ici la fin du mois de mars afin de respecter votre échéancier pour que les nouveaux enfants soient à l'école à partir du mois de septembre.